

Chemin de vie 39/12

3 : expression et sensibilité

9 : intégrité et sagesse

12 : coopération créatrice et équilibre

Les personnes se trouvant sur ce chemin de vie y sont pour résoudre des questions touchant à la créativité, à la coopération et à l'intégrité, et pour s'exprimer, en harmonie avec la sagesse supérieure, dans le contexte d'un travail créatif effectué en équipe dans un esprit de coopération et d'entraide.

Le but de vie de tous les 1 concerne l'énergie créatrice, mais la plupart des 1 peuvent créer dans une indépendance relative, voire dans la solitude. Cependant, parce que ceux ci subissent aussi l'influence du 2, cette abondance énergie créatrice se manifeste avec le plus d'éclat lorsqu'ils travaillent à une oeuvre commune plus grande que la somme de ses parties.

Chez eux, la sensibilité et l'expressivité du 3 combinent à la puissante énergie du 9 (profonde sagesse, esprit de sérieux et charisme). Ils sont parfaitement comblés lorsqu'ils peuvent coopérer tout en se conformant aux principes supérieurs des lois spirituelles sans pour autant cesser d'apprendre et de grandir en tant qu'individus.

Les 39/12, avec leur besoin d'expression (3), leur souci d'intégrité et de sagesse (9), leur abondance d'énergie créatrice (1) et toutes les responsabilités que cela implique (2), sont en droit de se sentir submergés.

Il se peut qu'ils prennent plus de temps à devenir eux-mêmes, le temps que leur psyché ait fait le tri de tous ces besoins et qualités à mesure qu'ils émergent. Lorsqu'ils réalisent l'intégration des différences partie de leur être intérieur, lorsqu'ils trouvent le juste milieu entre aider trop et pas assez, lorsqu'ils apprennent à se donner à eux autant qu'ils donnent aux autres, alors dans ces cas-là ils font preuve d'une habileté naturelle à créer des formes nouvelles d'intelligence, d'inspiration, de service et de beauté.

A deux ou à plusieurs, ils font preuve d'une profondeur d'émotion et d'une capacité d'intériorisation du sens et du but qui confinent au sentiment religieux et qui leur permettent de connaître les profondeurs de leur âme et de celle des autres.

Presque tous ont de l'énergie en abondance. Très émotifs, ils basent leur intelligence sur l'intuition émotive et sur leur sensibilité aux questions fondamentales de l'existence.

Pour la plupart, ils ont peu de temps à consacrer aux choses frivoles ou égoïstes. Ils feraient bien de s'amuser, de faire des bêtises à l'occasion, pour se rappeler que la vie n'est pas une chose si grave, du moins lorsqu'on la considère d'un point de vue transcendant.

D'une façon ou d'une autre, la plupart se sentent différents des autres, presque comme des étrangers. A cause de leur émotivité combinée avec la fragilité de leur sentiment d'identité, ils doutent d'eux et sont très sensibles à l'opinion des autres. Ils peuvent paraître réservés ou complexés, mais sous ces apparences de maîtrise brûle un désir de vie passionné, le désir

d'être une force de changement dans le monde. S'ils sont timides et renfermés, ils doivent se faire violence, se tenir debout intérieurement et sortir leur énergie au grand jour quoi qu'en pensent les autres.

La plupart doivent faire attention à la façon, positive ou négative, dont ils utilisent leur énergie créatrice en situation de coopération. Pour éviter de se laisser envahir par les problèmes des autres, ils doivent se souvenir de la différence entre la sympathie (rejoindre l'autre dans son trou noir) et l'empathie (aider l'autre pas le sauver).

Ceux qui sont sur ce chemin, doivent trouver leur centre et leur équilibre s'ils veulent être à même d'aider les autres tout en prenant soin d'eux. Le temps qu'ils consacrent à leurs propres besoins est un temps de régénération grâce auquel ils peuvent ensuite servir plus efficacement. Lorsqu'ils se sentent bien dans leur peau, ils peuvent déployer leur énergie créatrice dans sa pleine extension et manifester dans le monde leur passion et la beauté de leur créativité.

Les 39/12 consciens du chemin

Les nombreuses qualités qu'ils ont en partage se trouvent donc comme magnifiées par leurs interactions et leurs gestes de coopération.

Ils apportent une passion, une présence et une expression créatrice dans le monde. Ils respectent leurs propres opinions comme celles des autres. Ils savent quand il faut tenir bon et quand il faut faire preuve de souplesse.

Ce sont des amis fidèles, et leurs relations sont basées sur l'ouverture de cœur, la compréhension et le respect mutuel. Leur travail, qui fait appel à la créativité et à l'expression de soi, est source de joie et de valorisation. Ils ne cessent d'aider les autres à faire de leur mieux. Ces personnes font preuve de classe et de raffinement, de force et de sensibilité.

Les 39/12 non-conscients du chemin

Entêtés et insécurisés, ces personnes créent dans le négatif. Plaintes, doléances et méchancetés sont les manifestations détournés d'une passion profonde pour laquelle ils ne trouvent aucune autre forme d'exutoire. Ils se dépensent sans compter, puis ils distribuent les blâmes et enfin se replient sur eux.

Ils ont du mal à s'entendre, même avec eux. En même temps qu'ils essaient de décider de ce qu'ils devraient faire pour les autres, leurs propres besoins et désirs sollicitent leur attention et se disputent entre eux pour savoir lequel passera en priorité. Ils ont l'impression de vivre pour les autres, d'être à la merci de leurs désirs et de leurs fantaisies. Les malaises physiques plutôt inhabituels dont ils souffrent découlent d'une expression émotive frustrée. Ils se sentent seuls et coupés du monde.

Santé

En général, quand ils se blessent, la blessure est profonde. Leur hypersensibilité est aggravée par leur tendance à se responsabiliser. En période de stress, ou lorsqu'il y a blocage d'énergie, ils sont non seulement sujets à la grippe ou au rhume mais ils risquent de contracter des maladies plus rares et de développer des affections psychosomatiques.

Cette tendance diminue progressivement quand ils commencent à travailler leur chemin de vie en positif.

Suivant l'endroit où chacun se situe dans la chronologie de son nombre de naissance, différentes régions du corps sont tour à tour vulnérables. La gorge peut s'enflammer à cause d'un blocage d'énergie. La région des organes reproducteurs est aussi sensible.

Ils sont sujets aux allergies causées par le stress.

La créativité et l'expression bloquées sont à l'origine de plusieurs malaises physiques. Ce sont des signaux d'alarme auxquels ils devraient répondre en libérant leur créativité en exprimant leurs émotions refoulées. Pour eux, les symptômes physiques soulignent également la nécessité de régler leur conduite sur les lois spirituelles.

Chez la plupart d'entre eux, ils ont un sens du goût très raffiné.

L'émotion et la nourriture sont étroitement liés. S'ils sont tristes, il se peut qu'ils décident de ne pas manger du tout, ou qu'ils mangent du bout des lèvres et inversement.

Relations

Ceux qui sont sur ce chemin sont nourris, abreuvés et guidés par leurs émotions. Tant qu'ils demeurent attentifs à leurs émotions, ils ne se trompent pas dans leurs relations. Ils savent que leur plus importante relation sert un but transcendant qui se situe au delà de la camaraderie ou de la sexualité.

Ils ressentent presque toujours le besoin de partager leur vie avec quelqu'un car leur créativité ne peut trouver sa pleine expression que dans les rapports avec les autres et dans la coopération. Leurs relations personnelles sont un miroir fidèles de toutes les autres questions importantes de leur vie, y compris le doute de soi et l'insécurité, l'importance accordée à l'opinion d'autrui, le besoin d'expression sincère et surtout la coopération. Ils ont besoin d'un partenaire compréhensif et compatissant, quelqu'un qui ait beaucoup à offrir et peu à demander.

Ce n'est pas qu'ils n'aient rien à donner, au contraire, c'est juste qu'ils ont tendance à satisfaire toutes les demandes et puis à tomber dans l'épuisement.

Du côté de la sexualité, ils doivent éviter de se laisser entraîner dans des situations embarrassantes. Bien que ce ne soit pas toujours évident, ce sont des romantiques qui ont le coup de foudre plus souvent que de coutume. Ils devraient tous avoir pour règle de ne jamais se lier avec quelqu'un qui a plus de problèmes qu'eux, et les célibataires devraient se tenir loin des hommes ou femmes marié(e)s.

Ils sont des êtres profonds et passionnés. Lorsque leur passion peut s'exprimer dans une atmosphère sécuritaire d'une relation durable, elle nourrit le sol où leur vie prend racine et s'épanouit. L'émotion et le soutien mutuel fournissent l'engrais et la magie.

Talents, travail et situation financière

Lorsqu'ils se sentent en confiance, ils ont assez de bagout pour faire de bons acteurs, être vendeurs de commerce, raconteurs d'histoires ou prédicateurs. Ils excellent également lorsqu'ils sont en position d'offrir un soutien à la créativité des autres, par exemple en tant qu'éditeurs de revues ou de livres. Leur charisme leur apporte tôt ou tard la notoriété. Ce sont aussi des thérapeutes très créatifs qui savent se mettre à l'écoute des émotions des autres.

A la diversité de leurs énergies et passions correspondent des talents aussi variés. Ces personnes peuvent voir et sentir les choses sous plusieurs angles à la fois. Ils savent faire preuve de sensibilité ou de force selon les situations.

Leurs opinions arrêtées sont habituellement bien fondées mais ils doivent demeurer flexibles et ouverts.

Ils excellent dans n'importe quel domaine où leur génie créatif peut encourager les autres à faire leur propre travail créatif. Ils sont mieux inspirés lorsque leur travail sert une noble cause.

En général, lorsqu'ils abordent leurs questions de vie d'une façon positive, leur situation financière est toute aussi positive. La plupart font beaucoup d'argent mais d'ordinaire ils choisissent un métier en fonction d'autres critères. Habituellement, une fois qu'ils ont surmonté le doute de soi et qu'ils sont entrés de plain-pied dans le monde, avec leur mélange unique de talents et d'aspirations, la fortune leur sourit.